



Tiraditos

LA REFORMA ELECTORAL VA, DICEN EN PRESIDENCIA

• La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, manda un mensaje de autoridad cuando dice que la próxima semana se presentará la controvertida Reforma Electoral, que busca achicar la carga burocrática del INE, reducción de presupuesto a los partidos políticos y disminución de plurinominales, entre otras cosas. Sin embargo, del otro lado, el líder de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, advierte sobre los riesgos de que no se apruebe, debido a que el PVEM y PT no están de acuerdo con varios aspectos y necesitan de sus aliados para aprobarla. Veremos si en las próximas horas se dan las negociaciones que permitan llevar a buen puerto la iniciativa presidencial o naufraga entre los desencuentros.

FAMILIARES DE PEPE AGUILAR SUFREN POR BALACERA

• Al final resultó que la familia del cantautor de música regional, **Pepe Aguilar**, si quedó en medio del tiroteo que protagonizaron fuerzas federales y grupos del narcotráfico que operan en Zacatecas. Mencionaron que **Angela Aguilar** y **Christian Nodal**, estuvieron en el fuego cruzado y a punto de sufrir alguna lesión. Varios videos aparecieron en las redes sociales en las que se observa como los elementos los trasladan de regreso a su rancho. No se entiende la forma de mentir al respecto, pues hasta el propio **Pepe Aguilar** emitió un comunicado de prensa en el que mencionaba que no estuvieron en el enfrentamiento.

ABREN NUEVO PROCESO A JAVIER DUARTE

• Mientras el gobierno federal lucha porque no se aplique la inmunidad a **Karime Macías**, aquí en la capital del país, en el Reclusorio Norte, **Javier Duarte** fue notificado de que la Fiscalía General de la República obtuvo la vinculación a procesos e inicio del juicio en contra del exgobernador de Veracruz, Javier Duarte, por el presunto delito de peculado. Vaya ironías de la vida, mientras que a su exesposa le acusan de quedarse con más de 100 millones de pesos del DIF estatal, quien fuera su pareja se queda en prisión por el desvío de 5 millones de pesos. Hay quienes piensan que es parte de una negociación entre los dos personajes, ¿será?